

1.277 millones para las carreteras de nuestra región

El Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT) invertirá 16.497 millones de pesetas en mejorar la red viaria de nueve Comunidades Autónomas, de los que 1.277 irán a parar a **Castilla-La Mancha**. El MOPT ejecutará las obras de refuerzo, entre otras actuaciones, del firme de la carretera N-III, en el tramo comprendido entre la localidad conense de **Honrubia** y el límite de la provincia de **Valencia**. La comunidad más afortunada es la de **Aragón**, en la que se invertirán 5.207 millones, seguida de **Andalucía**, con 3.711; **Castilla-León**, con 1.823, y **Madrid**, con 1.689, siendo nuestra región la quinta en cuanto al volumen de inversiones.

2.800 millones contra los incendios

La Consejería de Agricultura destinará este año 2.834 millones a la lucha contra los incendios en la región, según informó **Fernando López Carrasco**, consejero de Agricultura. Esta cifra supone un incremento de 500 millones sobre el año anterior, ya que este verano el riesgo de incendios es bastante más elevado que en 1992, debido a las abundantes lluvias que han caído durante esta primavera, que provocaron el crecimiento de abundante maleza. Ante ello, el consejero ha hecho un llamamiento a la responsabilidad ciudadana.



Zara pretende instalarse en la región

La cadena Zara, especializada en moda joven, tiene proyectado abrir tiendas en varias capitales de la región. En **Albacete** y **Ciudad Real**, las negociaciones se encuentran bastante avanzadas, en tanto que en **Toledo**, desde hace meses, los responsables de Zara están manteniendo conversaciones con **Apolonio Mayoral** para la compra del edificio de la calle Comercio de la capital toledana. La falta de acuerdo entre las dos partes radica en la diferencia de una cantidad considerada como *mínima*, que algunas fuentes han cifrado en unos 10 millones de pesetas.



No al parque natural en San Vicente

Las Cortes de **Castilla-La Mancha** han rechazado la proposición no de ley que pretendía calificar como parque natural las sierras toledanas de **San Vicente** y la **Higuera**. Dicha propuesta, presentada por grupos ecologistas y ayuntamientos de la región, es la primera Iniciativa Legislativa Municipal que se debate en un Parlamento Autonómico en nuestro país y tenía como finalidad última impedir cualquier posibilidad de que en la zona —concretamente en la finca **El Berrocal de Nombela**— se instale un cementerio nuclear. La proposición sólo contó con el voto a favor de **Izquierda Unida**, al votar en contra el **Grupo Socialista** y abstenerse el **Popular**. El **PSOE** rechazó la propuesta al considerar que no estaba apoyada por los pueblos de la zona.

El Cigarral quiere fabricar queso manchego en Toledo

Lácteas Ibérica, fabricante de la marca de quesos **El Cigarral**, pretende instalarse en la provincia de **Toledo** para la fabricación de queso manchego. Por ello ha presentado un proyecto, al que ya ha dado trámite la Consejería de Agricultura, que contempla la inversión de 3.500 millones de pesetas. Según **López Carrasco**, este proyecto tiene muchas posibilidades de hacerse realidad, «ya que se trata de una empresa seria, con tecnología, dinero y red de comercialización». Falta, sin embargo, por concretar en qué localidad estará ubicada, aunque las pretensiones de la empresa es hacerlo en algún pueblo de la **Sagra**.

Acusaciones de nepotismo en contrataciones de policías

Luis del Valle, secretario general provincial del sindicato **FSP-UGT**, ha pedido la dimisión del gobernador civil de **Ciudad Real**, **Tomás Morcillo**, por seguir una política de aveztruz, agachando la cabeza en un asunto en el que él es el máximo responsable, al no clarificar los contratos irregulares realizados en varias comisarías de policía; unos contratos irregulares realizados con nepotismo, puesto que los mismos favorecieron exclusivamente a peticionarios a los que les unía lazos de parentesco, vulnerando los derechos constitucionales y otros de menor rango.